

# *Raúl Castro assiste au défilé de la victoire à Moscou*

---



Moscou, 9 mai (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a assisté à la plus grande parade militaire pour la victoire sur le fascisme, qui a eu lieu sur la Place Rouge de Moscou, dans le cadre des célébrations à l'occasion du 70e anniversaire de cet événement historique.

En représentation de l'Amérique Latine, Raúl Castro a occupé, aux côtés de son homologue vénézuélien Nicolás Maduro, l'un des sièges sur la tribune centrale destinée aux invités de haut rang aux festivités de la capitale russe.

Au terme du défilé militaire, aux côtés d'autres gouvernants d'une trentaine de pays, le Chef de l'État cubain a participé à la cérémonie qui a eu lieu devant la Tombe du Soldat Inconnu où une gerbe de fleurs a été déposée en hommage à tous ceux qui sont morts durant la Grande Guerre Patrie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/55458-raul-castro-assiste-au-defile-de-la-victoire-a-moscou>



**Radio Habana Cuba**